



Nombre del Alumno: Clara Luz Gonzalez Lopez

Nombre del tema: Tecnologías para el cuidado

Parcial: I

Nombre de la Materia: Fundamentos de enfermería III

Nombre del profesor: María del Carmen Lopez Silba

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 3

TECNOLOGIA PARA EL CUIDADO

Concepto

Las tecnologías aplicadas al cuidado humano, ofrecen métodos y técnicas para la conservación y mantenimiento de la vida sin privar al usuario del calor humano, así como de su arte en el proceso de cuidar, aplicando las tecnologías emergentes para fortalecer su quehacer, promoviendo autonomía e identidad, haciendo visible el lenguaje de enfermería en su práctica profesional.



Utilización

La utilización de la tecnología como ayuda para el cuidado de las personas, cuando por sus condiciones de salud se requiere, no debe permitir que ciegue de tal forma que se desplace y reste importancia a la persona, sujeto del cuidado. Se debe recordar siempre que ésta es para el beneficio de la persona y no en sentido contrario.

Colliere menciona que "cuidar es ante todo, un acto de vida"

Tecnología para la conservación de la vida

Son todas las tecnologías y los instrumentos que sirven para garantizar el mantenimiento de la vida diaria, pero también tienen como objetivo paliar un daño funcional y permitir la realización de la actividad que está obstaculizada. Su uso requiere por parte de los cuidadores un estudio de los hábitos de vida de la persona referentes al aseo, tipo de alimentación, significado de la ropa o la forma de moverse, la organización del espacio dentro de la habitación o la vivienda, entre otros.



Tecnologías de curación

Estas tecnologías incluyen los instrumentos, desde los más sencillos hasta las máquinas más completas y complejas, planteando el difícil problema del límite de su utilización y de su finalidad efectiva. En el modo de empleo de los instrumentos de curación, en el saber utilizar el aprendizaje de enfermería, se ha omitido en muchas ocasiones el conocimiento exacto, el análisis y la reflexión sobre su utilización, así como los límites de su uso

Tecnologías de información

Este tipo de tecnologías se reúnen alrededor de dos tipos de instrumentos principales: los que constituyen las historias de enfermería o de acción sanitaria, y los que contribuyen a la gestión del servicio de enfermería. Muchos de estos instrumentos, por haber sido pensados en función de la organización de las tareas administrativas al sentido de los cuidados, se muestran poco significativos y han interferido de forma considerable con los cuidados de enfermería y con la acción sanitaria social.



Las tecnologías para el cuidado incluyen:

1. Sistemas de comunicación mejorados.
2. Registros electrónicos de salud.
3. Información localizable.
4. Sistemas de localización en tiempo real.
5. Mejores herramientas para los diagnósticos.



FUENTES DE CONSULTA:

UDS.2024.FUNDAMENTOS DE ENFERMERIA III.PDF.
<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LEN/231451d003859da467e49fe31d937d9e-LC-LEN301%20FUNDAMENTOS%20DE%20ENFERMERIA%20III.pdf>.

CONCLUSION

Los avances tecnológicos han cambiado y aún lo harán más, la forma en la que los profesionales de la Enfermería atienden a sus pacientes, pero también han modificado el flujo de trabajo y el alcance de los errores humanos. Por extensión, se trata de tecnologías que hacen el trabajo de los enfermeros más seguro y físicamente menos exigente. En la actualidad la utilización de las nuevas tecnologías en el ámbito sanitario es considerado un gran avance para los cuidados en salud, tanto para mejorar la calidad de vida de los pacientes como para práctica clínica y el aprendizaje de los profesionales. Por lo tanto, aprovechar las nuevas tecnologías en la formación como futuros enfermeros mejorara las habilidades clínicas e institucionales, facilita la adaptación al entorno laboral y contribuye el bienestar de los pacientes.

Fuente de consulta:

UDS.2024.Antología de fundamentos de enfermería III.PDF.

231451d003859da467e49fe31d937d9e-LC-LEN301_FUNDAMENTOS_DE_ENFERMERIA_III.pdf
(plataformaeducativauds.com.mx)